

## Sommerferien 2020 – Ferienwoche 6

Die letzte Ferienwoche brachte einige Überraschungen im Programm. Zwischen zehn und fünfzehn Ferienkinder waren täglich in der Schule und genossen täglich andere Angebote.

„Jugend forscht“ war Thema zum Wochenbeginn. Die beiden Betreuerinnen hatten interessante Experimente wie den „Wassertaucher“, „Lava“, „Geheimschrift erstellen und entziffern“ sowie kleine chemische Reaktionen für die Kinder vorbereitet. Die kleinen Forscher tüftelten mit Begeisterung bei allen Versuchen mit.

Lauter wurde es am Dienstag. Da lieferte der Herr Schütze einige Trommeln in die Schule, ließ die Kinder in die Welt der Trommelmusik eintauchen und ermöglichte somit ein Schnuppern für die Conga-AG im neuen Schuljahr.

Bewegung in der Sporthalle boten die beiden im Betreuersteam aktiven Übungsleiter. Während an einem Tag Spiele und Bewegungsaufgaben auf dem Plan standen, tobten sich die Ferienkinder als Piraten in der größeren Mehrzweckhalle aus.

Das sorgfältige Gießen bewährte sich. Das erste Gemüse aus dem Hochbeet durfte noch geerntet und gekostet werden: Die Salatgurkenstücken waren begehrt.

Ein Spaziergang nach Oberbiel mit einer Eis- bzw. Schokoladenpause rundete das Ferienprogramm beinahe ab. In der Schule angekommen, warteten viele Fotos, die in den vergangenen Wochen während der Ferienbetreuung entstanden sind. Damit gestalteten die Kinder zwei Plakate mit den interessantesten Eindrücken. Die einhellige Meinung aller Kinder und Betreuer: Viele gelungene Ferienaktionen!

Die Kinder betreuten Frau Brückmann, Frau Lassahn, Frau Oehler, Frau Götz, Frau Bezem, Frau Hack, Frau Schöndorf, Frau Panzer, Frau Schweitzer und Herr ter Jung.



Der Wassertaucher sitzt perfekt in seinem Gefäß



Jetzt gilt es fest zu drücken. Der kleine Taucher bewegt sich hoch und runter.



**Hand in Hand**  
mit Kindern, Eltern, Kirche, Ort und Vereinen

**GRUND  
SCHULE  
NIEDERBIEL**  
Ganztagsschule



Beeindruckend: Die Schüler/-innen gestalten bunte Lava



Die Brause lässt die Flüssigkeiten ordentlich blubbern



Auch Geheimschrift wurde ausprobiert



Was passiert, wenn Backpulver und Essig sich begegnen?



Herr Schütze beeindruckt die Kids mit den Trommeln



Ideal: Die Kids schupfern für die Conga AG

